

Junta de Centro 2 de febrero 2018

- Se felicita a los recientemente elegidos directores de departamento José Miñarro, Rafael García, Juan Carlos Ruiz y Ana D'Ocón. Además, se felicita a los nuevos catedráticos y catedráticas de universidad que obtuvieron la plaza recientemente, Asunción Aguilar, Marta Rodríguez, Pedro Gil, Marisol Lila, Mariano Chóliz, Estrella Durá y Rafael García, así como a los nuevos titulares de universidad, Vicent Rosell, Esperanza Navarro e Inmaculada Fernández. Se agradece el esfuerzo realizado por la vicerrectora de profesorado y miembro de esta junta de centro, M^a Vicenta Mestre, para poder sacar a concurso las plazas de promoción, tanto en el año 2017 como el presente y agilizar la lista de espera en la que se encuentran las personas acreditadas.
- Los días 19 de diciembre y 16 de enero, se realizaron las sesiones formativas “Privacidad y protección de datos” dirigidas la primera al alumnado y la segunda al profesorado de la Facultat de Psicologia, impartidas por Ricard Martínez, Delegado Académico del Rector para la protección de datos y director de la Càtedra Microsoft-Universitat de València Privacitat & Transformació Digital.
- El 21 de diciembre se constituyó el nuevo Claustro de la Universitat de València.
- El 11 de enero se entregaron en nuestra Facultat los premios y ayudas VitalAir, con la asistencia entre otros, de los decanos de Medicina y Fisioterapia, el jefe del Servicio de Neumología del Hospital Clínico Dr. Emilio Servera, la Subdirectora General de Actividad Asistencial Integrada Mariam García Layunta y David Rudilla, responsable de pacientes VitalAir y egresado de nuestra Facultat.
- Dentro del plan de formación a la carta que iniciamos el año pasado, el 19 de enero tuvo lugar el taller “La coordinación del profesorado” impartido por Rosendo Pou director de la Unitat de Qualitat, en el que participaron los coordinadores y coordinadoras de titulaciones y cursos, además de numeroso profesorado del Centro. En esta línea de formación, también tuvo lugar el curso “El estudio de casos” los días 24 y 25 de enero.
- El 25 de enero se realizó la jornada de bienvenida a los estudiantes Erasmus de este cuatrimestre. Además, desde la Oficina de Relaciones Internacionales, en colaboración con nuestro profesorado vinculado al Proyecto de Innovación Educativa “Internacionalización en casa en la Facultat de Psicologia de la Universitat de València: Desarrollo de una guía de buenas prácticas en el aula”, se solicita la colaboración del PDI en la cumplimentación de una encuesta orientada a la detección de necesidades en este ámbito, información que será empleada para iniciar y estimular el debate sobre el estado de la IeC de nuestra Facultat, reunir ideas y buenas prácticas para el proceso de internacionalización de nuestro estudiantado universitario que no participa en programas de movilidad, y dar a conocer experiencias y ejemplos útiles que favorezcan dicho proceso.
- El viernes 26 de enero se reunió la Comisión seguimiento de la Clínica de Logopedia. El director de la Clínica informó de la actividad asistencial de la misma, que se inició

en 2015 con 12 primeras visitas y 103 sesiones asistenciales, y en 2017 fueron 135 nuevas visitas y 1515 sesiones asistenciales. Durante estos 3 años, han sido atendidos 237 pacientes, y se han realizado actividades con estudiantes de la materia intervención logopédica en patología de la voz del grado. Este año pasado 6 estudiantes de grado y 5 de master, han desarrollado su practicum en la clínica. Las encuestas de satisfacción de los estudiantes ofrecen resultados muy positivos, con medias superiores a 4,30 en todos los ítems. Las encuestas a los usuarios también son muy satisfactorias.

- El lunes 29 se entregaron en Adeit los Premios Universidad-Sociedad, uno de ellos, correspondiente a alumnos plus, fue entregado a Jessica Ortega, que recientemente ha obtenido el grado de doctor con su tesis dirigida por Sofía Buelga.
- También el día 29 se reunió la Comisión de Igualdad del Campus de Blasco Ibáñez en la que Amparo Mañes presentó la siguiente información:
 - Código de buenas conductas y buenas prácticas, aprobado por el Consell de Govern de septiembre.
 - Un nuevo protocolo de actuación ante el acoso sexual y por razón de sexo (en fase de negociación). El objetivo es hacer este proceso más ágil.
 - A partir del 19 de febrero comenzaran los grupos de trabajo para la creación del tercer plan de igualdad de la UV. La presidenta de la comisión de la Facultat se incorporará a estos grupos de trabajo.
- El Consell de Govern del 30 de enero, en el que se trataron asuntos de trámite, firma de convenios y aprobación de dos nuevos másteres en economía y nuevos periodismos, estuvo marcado por la recién iniciada huelga de profesorado asociado. El rector manifestó la disposición a iniciar cuanto antes una mesa negociadora.
- Se ha habilitado el antiguo espacio de reprografía como sala de reuniones y comisiones. Se inaugurará con el comité externo de la renovación de acreditación del MPGS. También se han sustituido las pizarras de las LIP's.
- Se ha informado a los estudiantes sobre el uso adecuado de las mesas de cafetería.
- Como ya se ha comunicado, el día 1 de marzo tendrá lugar la Junta Extraordinaria de Centro para la elección de decano o decana. Se convocará dicha junta, de acuerdo al calendario, el 14 de febrero.
- Ha comenzado la evaluación de riesgos laborales en la Facultat, a cargo del Servei de Prevenció i medi ambient.
- Se procede a la renovación de miembros en las distintas comisiones de la Facultat, que en breve se actualizará en la web.
-
- Se aprueban las propuestas de miembros de tribunales que han de valorar las distintas plazas de promoción correspondientes a Cátedras de Universidad, Titularidades y Contratado Doctor de todos los departamentos del Centro.